



## Contre les suppressions de postes dans les collèges et lycées :

**rassemblement le mardi 3 février à 13 devant le rectorat de Grenoble**

Après trois reports en raison de la situation politique et budgétaire, le CSA ministériel de préparation de rentrée s'est enfin tenu le lundi 26 janvier. Les premiers documents budgétaires de novembre avaient laissé entrevoir une rentrée sous le signe des suppressions d'emplois. Résultat, c'est encore pire que prévu ! Le second degré se voit finalement supprimer 1365 emplois de professeur·es.

Ce sont 66 emplois de professeur·es qui seront ainsi retirés des collèges et lycées de l'académie de Grenoble à la rentrée 2026. Ces suppressions s'ajoutent aux 313,4 déjà infligées depuis la rentrée 2018, alors que les collèges et lycées accueillent toujours plus d'élèves qu'en 2018.

C'est comme si six collèges moyens de l'académie étaient rayés de la carte !

Aucun nouveau moyen pour les vies scolaires ne sont prévus et aucune mesure n'est prise pour sortir les AED et AESH de la précarité.

Les conditions de travail et d'études dans les classes ne cessent de se dégrader depuis l'élection d'E. Macron. Avec des effectifs qui sont déjà parmi les plus chargés d'Europe, le système éducatif français reste très marqué par les inégalités sociales et il peine à faire réussir tous les élèves, alors que l'élévation des qualifications est un défi majeur à relever par notre pays.

Nos organisations syndicales appellent les collègues dans les collèges et lycées à s'opposer à toutes les mesures de rentrée qui ne permettent pas une amélioration des conditions de travail des personnels et d'étude des élèves.

**Nous appelons à un rassemblement le mardi 3 février 2026 à 13h, jour du Comité social académique sur la répartition des moyens (un préavis de grève est déposé).**